

Das brauchte er nicht zu verzollen

Ahrweiler ist wieder da

Jutta Zorndt (23), Zollinspektorin auf dem Flughafen Hamburg-Fuhlsbüttel, schüttelte gestern den Kopf: „Nein, das brauchen Sie nicht zu verzollen!“ Peter Ahrweiler, Schauspieler und Kabarett-Direktor in Hamburg, hatte ihr ein Stück Leitwerk-Bespannung gezeigt — letztes Andenken an seine „Schrott-Maschine“. Ahrweiler war, wie BILD berichtete, am 15. Juni mit seinem Sportflugzeug über Spanien abgestürzt. Aber er kam ebenso wie sein Begleiter, Nils-Peter Sieger (23), glimpflich davon. Jetzt flog Ahrweiler von Madrid nach Hamburg zurück.



Dieses Stück vom Leitwerk brachte Peter Ahrweiler als Andenken mit nach Hamburg. Die „Zöllnerin“ lächelte mitleidig ...